



INFO SAINT-ANTOINE : MAI 2016

4556, rue Principale, Suite 300, Saint-Antoine, N.-B. E4V 1R3
Téléphone / Téléphone : 525-4020 – Télécopieur / Fax : 525-4027
Courriel / Email : village@saint-antoine.ca
Site Internet / Web page : www.saint-antoine.ca

Activités et événements :

Fête des mères

Pour mamans et filles – venez célébrer la fête des mères! Le coût pour cette activité est de \$15/enfant, \$20/adulte et comprend :

- Un manucure ou pédicure pour maman et fille
- Un massage de 10 minutes pour maman
- Coiffure (styling avec coiffeuse)
- Session de photo de 10 minutes

Où: **4556 Rue Principale, Suite 200
Saint-Antoine**
Quand: **Le 14 mai 2016**
Temps: **9h00 à 12h00**

Visitez notre site web pour plus d'information!
Inscriptions obligatoires - téléphonez le 525-4022 pour vous inscrire.

Club de course/marche

Le beau temps est venu, **donc il n'y aura plus de marche dans le centre communautaire.** Josette Jaillet animera un club de course/marche les mardis à 18h30. Les sessions débuteront avec des discussions au sujet de la nutrition, de l'exercice physique et bien plus. Par la suite, les coureurs iront courir, les marcheurs marcher ensemble. Composez le 525-4022 pour plus d'information ou pour vous inscrire.

Où: **4556 Rue Principale, Suite 200
Saint-Antoine**
Quand: **Le 17 mai au 19 juillet 2016**
Temps: **18h30 à 20h00**

Vente de garage communautaire

Vous pouvez maintenant vous inscrire à la vente de garage communautaire annuelle. Le tout se déroulera le samedi 28 mai de 8h00 à 15h00. Les pompiers auront un BBQ à la caserne de 10h00 à 13h00.

Science en folie – Camps d'été

Les camps de Science en folie permettent aux enfants d'en apprendre plus au sujet de la science en participant à des activités interactives. Vos enfants seront fascinés lorsqu'ils découvrent des réactions chimiques, construisent des fusées et participent à leur lancement, découvrent des systèmes de sécurité, du matériel d'espionnage et bien plus!

Où: **4556 Rue Principale, Suite 200
Saint-Antoine**
Quand: **Du 22 au 26 août 2016**
Temps: **9h00 à 12h30**
Coût : **\$95/enfant**

Afin de réserver votre place, vous devez vous enregistrer et payer le plus tôt possible.

Activities and Events:

Mother's day celebration

For mothers and daughters – come celebrate mother's day! The cost for this activity is \$15/children, \$20/adult and includes:

- One manicure or pedicure for mom and daughter
- One 10 minute massage for mom
- Hair styling
- 10 minute photo session

Where: **4556 Principale Street, Suite 200
Saint-Antoine**
When: **May 14th, 2016**
Time: **9:00 to 12:00**

Visit our website for more information! Mandatory registration - call 525-4022 to register.

Running/walking club

The nice weather is upon us, therefore, **the community centre will no longer be open to walkers.** Josette Jaillet will be hosting a running/walking club on Tuesdays at 6:30pm. Sessions will begin with discussion on nutrition, exercise and much more. Afterwards, the runners will go running together and the walkers will join together for a walk. Call 525-4022 for more information or to register.

Where: **4556 Principale Street, Suite 200
Saint-Antoine**
When: **May 17th – July 19th, 2016**
Time: **6:30pm – 8:00pm**

Community Garage Sale

You can now register for our annual community yard sale. The event will take place May 28th from 8:00 to 3:00. The firefighters will be having a BBQ at the fire station from 10:00 to 1:00.

Mad Science – summer camp

Mad Science summer camps give kids the opportunity to learn about science through our interactive and hands-on science activities. Children will be amazed when they discover cool chemical reactions, build rockets and participate in their launch, check out security systems, cool spy equipment and much more!

Where: **4556 Principale Street, Suite 200
Saint-Antoine**
When: **August 22nd to 26th, 2016**
Time: **9:00 am to 12:30 am**
Cost: **\$95/child**

You must register and pay as soon as possible to reserve your spot.

[Vinaigrette 101](#)

Venez apprendre comment faire vos propres vinaigrettes maison. Il y aura une démonstration et tous les participants auront la chance de se pratiquer et en apporter à la maison. Téléphonnez le 525-4022 pour vous inscrire.

Où: 4556 Rue Principale, Suite 200
Saint-Antoine
Quand: Le 18 mai 2016
Temps: 19h00

[Assermentation du conseil municipal](#)

L'assermentation du nouveau conseil municipal aura lieu le 24 mai à 19h00 dans la salle du conseil, à l'édifice municipal.

[Emplois d'été 2016](#)

Avis aux nouveaux diplômés de la polyvalente ainsi qu'aux étudiants(e)s des Collèges et Universités ; si un emploi d'été au Village de Saint-Antoine vous intéresse, veuillez apporter votre CV au bureau municipal aussitôt que possible. **Vous devez faire partie du programme SEED afin d'être éligible pour un poste.** Les formulaires pour ce programme sont disponibles en ligne.

Pour plus d'information, contactez-nous au 525-4020.

[Fermeture du bureau municipal](#)

Le bureau municipal sera fermé le lundi 23 mai pour la Fête de la reine.

[Collecte Spéciale des Ordures printemps 2016](#)

Avis aux citoyen(ne)s du Village de Saint-Antoine ; la Collecte Spéciale des Ordures d'automne ainsi que la collecte régulière sera le **lundi 30 mai 2016**.

DÉCHETS ACCEPTÉS : Appareils ménagers, meubles, matelas, bois de bricolage, branches, broussailles, pneus sans jantes (maximum de 4), nettoyage de propriété, etc.***À l'exception des gros articles, les déchets doivent être placés dans des boîtes de cartons, sacs à ordures ou attachés en paquet ne dépassant pas 50 livres et/ou 4 pieds de long.**

DÉCHETS NON ACCEPTÉS : Les rebus de construction, les gros arbres, les automobiles, les motoneiges, les roches, le gravier, le sable, le fumier, les carcasses d'animaux, les déchets dangereux (ie : peinture, dissolvants, etc.) **ne seront pas ramassés.**

Veillez placer les ordures au bord de la rue pour 6h30 le matin, le lundi 30 mai 2016.

[Ramassage d'ordures ménagères et RDD](#)

Le ramassage d'ordures ménagères aura lieu le lundi 23 mai comme à l'habitude.

Il y aura une collecte gratuite de déchets domestiques dangereux à Harcourt le 7 mai et à Saint-Louis de Kent le 11 juin. Pour plus d'information composez le 743-1490.

[Rappel aux citoyen\(ne\)s](#)

Le bureau municipal est ouvert de 8h à 16h, du lundi au vendredi. *Ouvert l'heure du midi lorsque possible.

[Vinaigrette 101](#)

Come learn how to make homemade vinaigrette. There will be a demonstration and afterwards each participant will get the chance to make their own to bring home. Call 525-4022 to register.

Where: 4556 Principale Street, Suite 200
Saint-Antoine
When: May 18th, 2016
Time: 7:00 pm

[Municipal Council Swear In](#)

The new municipal council will be sworn in on May 24th at 8:00 pm in the council chambers.

[Summer Jobs 2016](#)

Attention all high school graduates as well as college and university students; if you are interested in working for the municipality of Saint-Antoine, please present your resume at the municipal office as soon as possible. **You must be enrolled in the SEED program to be eligible for a position.** The applications for this program are available online.

For more information, contact us at 525-4020.

[Municipal office Closed](#)

The municipal office will be closed on Monday May 23rd for Victoria Day.

[Special Spring Garbage Collection 2016](#)

Notice is hereby given to the citizens of the Village of Saint-Antoine; the Special Fall Garbage Collection and the regular pick up **will be on Monday May 30th, 2016.**

ACCEPTED GARBAGE: Household appliances, mattresses, furniture, branches tied in bundles, tires (maximum of 4 per households), and property cleaning such as bagged leaves, etc.***Except for big items, all waste should be in cardboard boxes, garbage bags or tied up in bundles and should not exceed 50lbs in weight and/or 4 ft in length.**

NON ACCEPTED GARBAGE: Construction waste, large trees, automobiles, snowmobiles, rocks, gravel, sand, manure, dead animals, hazardous waste (i.e. paints, solvents, etc.) **will not be picked up.**

Please have items placed for pick-up at the curb for 6:30am on Monday Mai 30th, 2016.

[Garbage Pick-up and HHW](#)

The garbage pick-up will be on Monday March 23rd as usual.

There will be a free collection of household hazardous materials in Harcourt on May 7th and in Saint-Louis de Kent on June 11th. For more information call 743-1490.

[Reminder to all citizens](#)

The municipal office is open from 8am to 4pm from Monday to Friday. *Open during noon hour when possible.



Roseline Maillet
Maire/Mayor

Joyeuse Fête des mères!/Happy Mother's Day!

